

Wien um das Jahr 1900 - Fotos neu restauriert und

von André Tetsch

**Die schöne Stadt Wien um
das Jahr 1900 zur
Kaiserzeit in Farbe
erwacht in lebendigen**

Wien, die Hauptstadt der Republik Österreich, ist heute eine Weltmetropole und war auch in den Jahren 1890 bis 1910 bunt und voller Leben. Diese schönen, farblich restaurierten und nachkolorierten Fotografien sollen einen besonderen Einblick in den Alltag der Menschen und bekannte Orte zur Kaiserzeit geben, auch wenn es in diesem Kalender nur eine kleine Auswahl an Ortschaften ist. Aber nie war diese alte Zeit so lebendig. Eine Zeitreise in Bildern.

